

Blitar Flora Comunity, Selain Bisnis Juga Mengedukasi Pembeli

Sumartono - BLITAR.INDONESIA SATU.CO.ID

Sep 19, 2021 - 23:33



Blitar Flora Comunity (BFC) siap majukan tanaman hias di Blitar Raya serta mengedukasi pembeli agar lebih cinta pada tanaman disekitar

BLITAR - Lesunya tanaman hias di Blitar dtengah lesunya perekonomian warga dampak pandemi, permintaan terhadap bunga hias saat ini bahkan mengalami penurunan yang signifikan jika dibandingkan dengan 2 tahun trakhir.

Hal ini yang mengilhami berdirinya BFC (Blitar Flora Community) yang digawangi oleh, Hariyanto untuk mengangkat kembali tanaman hias di Blitar Raya. Menurut Hariyanto, komunitas ini untuk mengumpulkan pecinta tanaman hias di Blitar raya untuk membentuk pasar kembang bersama-sama.

"Kita menginginkan wadah yang bisa menaungi pecinta tanaman hias untuk dijadikan satu. Maka kita mendirikan BFC untuk menaungi keberadaan mereka dengan legalitas yang jelas," paparnya, Sabtu (18/09/2021).

Dengan keberadaan BFC diharapkan bisa bersinergi dengan pemerintah daerah untuk mengenalkan tanaman hias di Blitar kekancah Nasional. Sebab, banyak potensi tanaman hias yang bisa menambah perekonomian masyarakat.

"Kita pernah mengadakan event tanaman hias di Fish Garden Kota Blitar beberapa waktu lalu dan peminatnya lumayan bagus," ungkapnya.

Kedepan kita akan merangkul semua pecinta tanaman hias seperti, bonsai, angrek dan tanaman hias lainnya untuk masuk ke BFC untuk sharing. Supaya bisa menggelar event tanaman hias dengan menggandeng mereka.

"Selain menjual tanaman hias nanti kita juga akan mengedukasi pelanggan tentang berbagai jenis tanaman. Mulai dari spesies, ciri hingga warna tanaman hias," urainya.

Dilain pihak, Iskandar salah satu pecinta tanaman hias mengatakan, dengan adanya BFC bisa merangkul tidak hanya tanaman hias saja, tetapi peternak koi, kambing dan lain-lain bisa bergabung.

"Bila dimungkinkan menggelar event tanaman hias, Kambing dan koi bukan mustahil geliat perekonomian Blitar akan meningkat. Pasar menjadi bagus dan ekonomi warga meningkat," jelasnya.

Pastinya, kata Iskandar keberadaan tanaman hias mampu membuat suasana lebih tenang, sejuk, dan segar. Disamping itu bisa membantu pikiran menjadi lebih tenang dan rileks.

"Tanaman hias juga memiliki dampak positif bagi kesehatan dan mental yaitu mencegah stres dan kecemasan," pungkasnya. (tn)